

## 令和6年度 若草保育園 保護者アンケート集計結果

日頃、若草保育園の運営等にご理解とご協力ありがとうございます。年度末となり子どもたちも進級に向けて嬉しさと期待に胸を膨らませていると思います。

今年度も保護者アンケートにご協力ありがとうございました。集計結果がでましたので、お知らせいたします。また、いろいろなご意見や励まし等も頂き、これからの保育に活かさせていけたらと思います。

回答率は、60.1%でした。気になった項目等（「はい」が80%未満）についてお応えしたいと思います。

### <施設環境>

問6 外部からの侵入に対して安全な対策が取られていますか。(79%)

昨年度より夜間のレーザーセンサーを設置し、不審者が侵入した際は、セコムが駆けつけることになっています。今のところ不審者の侵入はありません。日中は黒門を施錠し、自動ドアもインターフォンにて対応しています。また、防犯カメラの設置もしているので、モニターで確認もしています。黒門のフェンスの高さも気になりますが、消防法により今より高くすることはできないということです。そのため、門にプランターを掛けたりして侵入を妨げています。

### <総合的な感想>について ～ 抜粋して原文のまま記載 ～

- ・毎日、ぐずることなく登園してくれ、帰宅時も楽しかったとニコニコで帰ってきてくれます。園生活に子ども自身が満足しているので、安心して預けさせていただいています。
- ・子ども一人ひとりの性格をしっかりと理解しながら丁寧な保育ができていると感じています。
- ・子どもたちが園に喜んで行っていることが伝わるのでとても満足です。
- ・コドモンで1日の活動や様子を発信してくれるので、子どもの状況が分かりやすく満足している。
  - ・子どもたちが園生活を楽しんでる事が保護者の方々にもわかっていただいているようでうれしく思います。今後も子どもたちに寄り添いながら楽しく保育していきたいと思えます。
  - ・コドモンでも動画やドキュメンテーションで子どもたちの様子や成長をより分かりやすく伝えられたら良いと思っています。
- ・駐車場が少なくまた狭さを感じます。誘導の先生もいますが、もう少し多く、広い駐車場がいいです。
  - ・駐車場が狭く申し訳ありません。朝の登園時は、混み合うことが多くご迷惑をお掛けしていると思いますが、譲り合いながら安全に気を付けて移動をお願いします。また近隣の方から近隣のお子さんが学校からの下校中に保育園の駐車場の前を歩いている時に接触しそうになり危険な時があったとの連絡がありました。特に夕方等は左右確認をお願いします。くれぐれも駐車場の出入りの際は気をつけてくださいね。
- ・写真、動画撮影について…運動会が良くて発表会がなぜだめなのか。
  - ・発表会も運動会も子どもたちの成長をしっかりと実際に見て頂き、見守ってほしいという思いがあります。頑張ったところでは拍手での応援や励ましもあると子どもたちのさらなる

自信につながると思います。そういった思いから、発表会は保護者の方に子どもたちの発表を生で見て頂きたく、ビデオ撮影の業者も依頼しています。

発表会についても観覧席からの撮影は難しいと思いますが、スペース等を設けることが出来るか、今後検討していきたいと思います。

・10月の遠足について…年少が年長さんと同じ距離なのには理由があるのか？

・谷津山遠足のことだと思いますが、バスで護国神社まで行き、谷津山の山道を登り清水公園でお弁当を食べるという流れになっています。距離的にも大人の足で約30分、子どもたち（年少組）がゆっくり歩いて1時間位だと思います。年長組には少々物足りなさを感じるくらいです。谷津山はハイキングコースになっています。子どもたちは、平坦な道とは違う山道の楽しさや自然にふれながら景色も堪能しながら歩いています。昨今、車等の移動が多く歩くことが少なくなっていると思います。ぜひ親子で谷津山に登ってみてはいかがでしょうか。

・毎月の絵本の購入は希望者だけでも良いのではないのでしょうか。

・幼児クラスでは総合絵本を選ぶことが多く、子どもたちが個々にまたはクラス全体で絵本を広げ、読んだり、作業（シール貼りや仕掛け）をしているので、日々活用しています。購入していただいた方がいかと思います。乳児クラスについてはいろいろ（ストーリーのあるものや総合絵本）なので、来年度については職員と検討します。

・園服が急になくなってしまったことは残念に思います。

・園服無しにした経緯ですが、業者が今までと同じものの扱いをしなくなったこと以前は3歳児から園服を着用していましたが、ちゅうりっぷ（2歳児）からすみれ（年少）になるといろいろな作業が増えます。部屋が1階になる、上靴・靴下着用、カバンを背負う、カバンの開閉、園にきてからの身支度、に加えて園服の着脱（ボタンの掛け外し）もありました。作業が一挙に増えてしまい、子どもたちの負担も大きいのでちょうど園服について検討するにあたり良い機会だったので、職員との話し合いの結果、3歳児の負担を減らす意味でも園服をなくすこととなりました。

・以前あったような個人の面接のような家庭での様子を話したり、園での様子を詳しく聞いたりする機会があるといいなと思いました。

・前向きに検討していきたいと思います。

・乳児組も運動会や発表会などが参加できるイベントがあれば嬉しいです。

・来年度は乳児クラスも参加できるよう検討していきたいと思っています。

いろいろなご意見ありがとうございました。上記以外にも多くのご意見を頂きました職員で共有して、子どもたちが元気に安心して過ごせる若草保育園を目指して努力していきたいと思います。

今後も気が付いたことや気になったことなどありましたら、園長または担任に気軽に声をかけてもらえるとありがたいです。

ご家庭と保育園とみんなで子どもたちを育てていきましょう。